«Prix Rubin» an Verein Begabtenförderung



GV des Rubin Club auf dem Stanserhorn: Harry Knüsel und Beat Mathis im Gespräch mit Teilnehmern.

BILDER PIERRE BAMERT



Skirennfahrer-Runde: Franz Heinzer (links), Walter Tresch, Zoë Haas und Toni Bürgler.



Rosario Galliker (links) übergibt Fide Fässler den Check.



Hans Wicki, Martin Poletti und Monika Wicki-Hess.



Zoë Haas und Beat Flüehler (ehemals Präsident ZSSV).



Sepp Trütsch, Rita Tresch und Fritz Zenklusen.

ei herrlichem Wetter empfing der Rubin Club als Gastgeber rund 130 Mitglieder und Gäste aus Politik, Wirtschaft und Sport im Höfli-Garten der Rosenburg in Stans. Dort fand die 20. Generalversammlung statt.

Im Anschluss an den offiziellen Teil fuhr die Gesellschaft zum Candle Light Dinner auf das Stanserhorn. Unter den Gästen war auch der Verwaltungsrat der Stanserhornbahn, Heinz Keller.

Von Sport bis Politik

Mitglieder des Rubin Club sind bekannte Gesichter wie Sepp Trütsch, der ehemalige Moderator des Grand Prix der Volksmusik, der neu gewählte Regierungsrat des Kantons Nidwalden, Hans Wicki, und auch Fernsehmoderator Sascha

Ruefer. «Sportlich» auch Schwingerkönig Harry Knüsel und die ehemaligen Weltcupfahrer im Skizirkus Franz Heinzer, Toni Bürgler, Monika Wicki-Hess und Zoë Haas. Toni Bürgler lebt heute in der Nähe von Paris und führt mit seiner Lebenspartnerin Bigi Renk einen Pferderennsport-Stall. Dem Rennsport hat er also nie ganz abgesagt.

Videogruss

Zoë Haas war mehrere Jahre in Engelberg als Trainerin im nationalen Leistungszentrum an der Sportmittelschule in Engelberg aktiv. Heute ist ihre jüngere Tochter im Nachwuchskader des ZSSV und folgt den Spuren ihrer Mutter.

Rubin-Club-Mitglied und Swiss-Ski-Präsident Urs Lehmann musste passen, konnte die Teilnehmer jedoch mit einer Video-Grussbotschaft überraschen.

In der Talkrunde mit Gründungsmitgliedern und ehemaligen Spitzensportlern zeigte sich, dass der Rubin Club ein aussergewöhnlicher Verein mit starker Ausstrahlung ist.

Check zur Förderung

Auch dieses Jahr wurde eine Institution für einen Spezialpreis erkoren. Der ehemalige Präsident des Rubin Club, Sepp Odermatt, durfte stellvertretend für die Ehrenmitglieder dem Verein Begabtenförderung Hergiswil, den «Prix Rubin» übergeben. Der Verein fördert junge Skitalente und wird heute von der ehemaligen Weltcup-Skirennfahrerin Monika Wicki-Hess präsidiert.

Weitere Bilder: www.zisch.ch/bonus

Unterstützung für Schneesport

Vor 20 Jahren wurde der Rubin Club als Sponsorengruppe für den Zentralschweizer Schneesport-Verband (ZSSV) gegründet. Dieses Jahr konnte Fide Fässler. Präsident des ZSSV. einen Check von 60 000 Franken aus den Händen von Clubpräsident Rosario Galliker entgegennehmen. Der ZSSV hat seit der Gründung über 1 Million an Sponsorengeldern vom Rubin Club empfangen. Heute zählt der Club rund 190 Mitalieder, Weitere Infomationen: www.rubinclub.ch oder Direktkontakt sekretatriat@rubinclub.ch